

地域医療連携だより



■ 救急総合診療科からのご案内

常勤医師 就任のご挨拶

この度行田総合病院救急総合診療科に入職しました桜井博志と申します。

2015年に帝京大学を卒業後、都内で初期研修を行い、その後は沖縄県立病院で救急医療に従事し、昨年度までの3年間は栃木県で放射線科の研鑽を積んで参りました。

これまで都心といわれる地域から沖縄県では本島及び離島でも勤務するなかで、基本的に望んで救急外来に来られる方はおらず、だからこそ結果的にどのような疾患であっても、一人ひとりの患者さんに真摯に向き合うことが何より大切であると感じてきました。

救急外来を受診することで、病気の治療はもちろん、社会的な部分においても、受診された方々が一歩前に進んでいけるような関わりを目指したいと考えております。

地域の先生方や救急隊の皆様との繋がりを意識し、地域に貢献できるよう努力致します。

まだまだ若輩者でございます。何卒宜しくお願い申し上げます。

桜井博志 HIROSHI SAKURAI

■帝京大学 平成27年卒

■専門医・認定医

日本救急医学会認定救急専門医

緩和ケア研修修了

日本救急医学会 ICLS インストラクター

日本外傷診療研究機構JPTEC プロバイダ